

La tombe de leur saint fondateur, a assigné à cet effet la somme de 20.000 fr. ; il l'a envoyée à l'abbé du Mont-Cassin, le jour de la fête de saint Benoît, par l'entremise de S. Em. le cardinal Satolli, porteur aussi d'un bref magnifiquement élogieux pour les moines de cette célèbre abbaye.

On sait que ce tombeau est vide : le corps de saint Benoît, rapporté d'Italie par saint Aigulphe, repose dans le diocèse d'Orléans, à Fleury, qui depuis cette translation, s'appelle Saint-Benoît-sur-Loire.

### Monastère aristocratique

Dans un des recoins les plus solitaires de la Forêt noire, est établi le couvent le plus aristocratique du monde. Les moines qui l'habitent appartiennent tous à la plus haute aristocratie allemande. Les deux frères cuisiniers sont le prince Edouard Schombourg-Hartenstein et le prince Félix de Hohenlohe ; tous deux ont occupé, assez récemment, de très grandes positions à la cour de Berlin. Le portier est le baron Von-Drais, de la plus antique noblesse du grand duché de Bade, et parmi les religieux qui remplissent les plus humble offices, figurent le baron Von-Salis, le comte de Memptirina et le baron Von-Der, tous trois anciens officiers supérieurs dans l'armée allemande.

### Congrès des Œuvres sacerdotales

— Un Congrès des œuvres sacerdotales qui doit faire suite au pèlerinage-congrès de Reims, doit se tenir à Paris, dans le courant du mois d'août, sous la présidence de Son Eminence le cardinal Richard.

Les séances auront lieu dans l'église Saint-Joseph, de l'Institut catholique. Le programme sera publié dans quelques jours afin que ceux qui désireraient y participer puissent se mettre au travail sans retard, et envoyer le plus tôt possible leurs rapports. La date a été fixée aux 17, 18 et 19 août prochain.

Le Congrès sera accompagné d'exercices religieux et clôturé par une cérémonie religieuse, à l'occasion du cinquantenaire de la mort de Mgr Affre.

---